

Erläuterungen:

Der Redaktionsausschuss berät über Art und Inhalt der jeweiligen Ausgabe des Jahrbuchs. Er legt Schwerpunktthema, Auflagenhöhe und Verkaufspreis fest und begleitet die redaktionelle Arbeit.

Durch Eilbeschluss vom 14.11.2016 wurde Kreistagsmitglied Edgar Hauer anstelle des ausgeschiedenen Kreistagsmitglieds Martin Metz ordentliches Mitglied im Ausschuss für Kultur und Sport. Für das Jahrbuch ist somit die Nachbesetzung eines Sitzes im Redaktionsausschuss notwendig, den bisher das Kreistagsmitglied Metz für die Kreistagsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN innehatte. Herr Hauer ist von seiner Fraktion benannt worden.

Zur Sitzung des Ausschusses für Kultur und Sport am 28.11.2016
Im Auftrag